

Anecdotes du voyage des Spartiates à Sainte-Maxime.

Arrivée à Gembloux le samedi matin sur le parking des 3 clés, tout le monde est à l'heure pour prendre le départ du car avec notre chauffeur Jean-Marie, direction Semur-en-Auxois.

On dépose nos valises dans la soute et saluons les amis. On sait que la plupart des personnes des clubs font partie du club très » sélect » des « t'as mal où », donc on entend parler des différentes maladies des uns et des autres.

Une dame explique avant d'embarquer que dans un car revenant de France, une personne était porteuse de la Covid, et ils ont tous été mis en quarantaine, et voilà, tout commence !!!!!

Nous partons sans encombre, la circulation est fluide. Après un arrêt de quelques temps, nous repartons jusqu'au dîner, on distribue les feuilles de Quiz pour passer le temps. Les ennuis débutent, il y a des travaux et ralentissements, mais le meilleur reste à venir. Arrêt sur un aire d'autoroute, nous dinons et nous revenons à l'heure pour reprendre la route et là, surprise, le car a un pneu crevé, immobilisation du véhicule pour réparation, on se balade sur le parking en attendant, le tout prend un long bout de temps. On repart, et donnons les réponses du jeu, les passagers sont contents, ce n'était pas trop difficile, au suivant.

Arrivée à Semur-en-Auxois, remise des clés, vérification des Pass Covid, on rejoint nos chambres et on est convié à l'apéro de bienvenue, souper et repos mérité.

Le lendemain, petit-déjeuner, dépôt des clés et départ vers Sainte-Maxime. La matinée se passe sans problèmes, distribution des feuilles de Quiz et là, ils trouvent que ce n'est pas facile, c'est juste pour le fun. Après dîner, correction du jeu, aïe c'était plus difficile.

Arrivée à Sainte-Maxime, distribution des clés pour nos logements, désignation des chambres et là, boum, ça commence, certaines ne sont pas contentes parce qu'elles sont seules et éloignées des autres. Le Président a fort à faire pour arbitrer cette joute verbale et tout le monde est casé mais on en entendra encore parler....Invitation à l'apéro et dîner.

Le lendemain, petit-déjeuner et départ à pied, bien sûr nous sommes des marcheurs, montée vers les hauteurs de la ville sur le chemin de la Vierge Noire. Certaines personnes auraient souhaités que le car nous y conduise et redescende vers le VVF. Vue magnifique sur la Golfe de Saint-Tropez et le Massif de l'Estérel, visite de la ville, nous revenons le long de la mer. Déjeuner, ensuite, en route vers le Mont Vinaigre avec nos guides.

C'était de bons guides de haute montagne mais pas des guides Michelin ni surtout des Bisons Futés. On fait le trajet en car et presqu'arrivé à bon port pour le départ de la randonnée, on fait demi-tour car le car est trop important pour passer le pont. Rebelote, on revient quasiment au point de départ et reprenons une autre route.

En récompense, la randonnée débute et bientôt s'élèvent des voix râleuses qui disent qu'il y a trop de « caillasse ». Une dame glisse et se retrouve assise sur le derrière, elle se frotte la fesse. Mais la vue à l'arrivée est de toute beauté avec un panorama à 360° sur la Méditerranée, descente avec quelques glissades. Retour au village en car, dîner et repos. Pendant la nuit une dame ronfle et sa voisine de chambre siffle pour la faire stopper. Le matin en se levant, elle demande à sa voisine si elle a entendu siffler devant la chambre, car la fenêtre restait ouverte, l'autre lui répond que non car c'était elle qui sifflait.

Le matin après déjeuner, départ pour randonner vers le village de Grimaud sur le sentier du Pont des Fées, ici, il y avait encore de la « caillasse » mais aussi de grosses pierres. La dame du jour avant est encore tombée, « elle a glissé chef » comme la tirade du film de la 7^{ème} Compagnie, Notre guide Sylvain a voulu la soigner mais elle lui a dit à la fesse tu n'y pense pas, je suis trop âgée pour toi. Ce sentier à fait grincer bien des dents et ce n'était pas fini, le meilleur restait à venir. Après l'effort, retour au village pour dîner et après-midi, départ en car pour le tour du Golfe de Saint-Tropez et petit voyage à Port-Grimaud en bateau à propulsion. En sortant du car, un monsieur qui était le dernier n'a pas été vu par le chauffeur qui a refermé les portes sur le pied de ce dernier, le pauvre bougre est tombé à genoux sur le trottoir devant plusieurs dames. Plus de peur que de mal, il avait même le choix pour déclarer sa flamme !!!!

Retour au village et souper. Ensuite on prend un verre sur la terrasse, il fait tellement doux. Une dame se lève pour retourner à sa chambre, une porte vitrée est ouverte et l'autre fermée et c'est bien connu, on prend toujours la mauvaise, elle fonce droit sur la porte fermée et en prend un coup sur le front. Ouf, pas de blessure.

Le matin suivant après déjeuner, nous partons pour les Gorges du Blavet avec notre pique-nique. On entame le sentier assez facile au demeurant. En avançant, un monsieur s'installe sur un promontoire se prend pour le roi Lion et ce n'est pas tout. On a escaladé des rochers, longé des a pics et bien sûr, il y a eu des chutes, pas graves heureusement, une dame est tombée et s'est cogné la tête, une autre s'est écorché le bras au rocher en perdant l'équilibre mais c'était juste « le vernis » qui était parti, elle est presque tombée dans les bras du monsieur qui suivait, le tout sans grand mal car vu l'accès difficile on aurait dû les hélicoptériser.

Dîner assis sur les rochers et retour vers le car, ensuite visite du moulin à huile à Roquebrune-sur-Argens, avec dégustations de différentes huiles d'olives et produits dérivés. Retour au bercail et souper. Une dame croit rentrer dans sa chambre et se trompe, elle entre en criant « c'est moi » pour sa coéquipière, mais ce n'est pas celle-ci, elle a fait une peur bleue à la voisine qui n'en était pas encore revenue le lendemain matin. Après une nuit réparatrice pour toutes nos émotions, petit-déjeuner et en avant pour l'île de Porquerolles. Là tout le monde est à l'heure et personne ne rate le bateau, visite de l'île et dîner au restaurant face à la mer, quel bonheur. Après le dîner, certains se promènent et d'autres

vont à la plage, on a quartier libre. Ensuite retraversée et retour vers le village pour le souper et la soirée.

Le matin suivant, après le déjeuner, circuit pédestre « le Dramont » et le gag commence, les guides ne sont pas avec nous et attendent à Fréjus. Manque de bol, une mauvaise communication avec notre chauffeur nous fait rencontrer tous les ronds-points que la ville compte. On passait d'un côté et on repassait de l'autre à cause de ses interdits dans la ville. On se croyait revenu en enfance, il ne manquait que « la floche » comme sur nos manèges d'antan pour gagner un tour gratuit, mais on a eu des tours gratuits et sans « floche » et on a bien ri. On aurait été en possession de notre pique-nique, cela nous aurait évité de retourner avec 1 h 30 de retard pour dîner, car, l'après-midi nous revenions vers Fréjus avec une guide –conférencière qui nous a indiqué le bon chemin et a commenté la visite de la ville Romaine et nous a donné quelques détails sur la catastrophe due à la rupture du barrage. Nous avions toujours en tête les ronds-points du matin, ce qui nous a donné le tournis. Rentrée au village et souper.

Le matin, après le déjeuner, départ du village en train touristique vers la vieille ville. Un monsieur au crâne rasé se trouvait très décoiffé à cause de la vitesse du petit train, chercher l'erreur ? Visite de la ville à pied et derniers achats avant le retour du lendemain ; Dîner au village et après-midi, traversée en bateau vers Saint-Tropez avec la mer et ses voiliers comme carte postale car c'était les régates. Nous prenons le bateau en 2 groupes avec 20 minutes d'intervalle. Arrivée à Saint-Tropez, nous attendons les autres et commençons la visite commentée, nous allons voir naturellement la Gendarmerie chère à Louis de Funès et Michel Galabru dans la saga des Gendarmes et nous avons quartier libre jusque 17 h 20, on arrive à l'heure mais étant donné que tout le monde est arrivé, du moins le croit-on, nous embarquons pour le retour mais on s'aperçoit qu'il en manque une. Elle est restée de l'autre côté de l'embarcadère. Elle téléphone au président en disant qu'elle nous rejoindra. Nous attendons dans le car et on la voit arriver, elle monte dans le car comme une vedette et dit qu'elle n'est pas en tort car la guide devait faire 2 groupes, qu'elle était à l'heure pour le 2^{ème} embarquement . Rentrée au village et souper. Nous terminons nos bagages pour le lendemain. Le matin, petit-déjeuner, remise des clés à la réception, nous rallions le car direction Marsannay-la-Côte. La dame qui avait raté la navette , encore elle ressort et dit qu'elle a oublié son sèche-cheveux. Voilà on est assis et on peut partir. Le président donne les consignes pour les évaluations du séjour et les infos Covid, tout le monde a la tremblote en remplissant les formulaires. Après quelques kilomètres, on est accompagné par la pluie, cela faisait longtemps, on se croyait déjà revenu en Belgique. Distribution des Quiz, avant le dîner. Arrêt pendant 1 h environ et reprise du car, correction du jeu. Arrivée à Marsannay au Campanile, distribution des clés, nous gagnons nos chambres. Repas à partir de 19 h, on se dit qu'on a bien mérité un apéro mais rien de tout ça, pas de bar ouvert, zut on y croyait pourtant. Nous entrons au restaurant des bouteilles d'eau sont sur les tables et on mange sans un verre de vin. Après le repas, on nous demande en survolant la table si on veut du vin, manifestement le gérant n'avait pas envie d'en servir alors qu'un garçon nous dit que c'est un forfait. Chercher l'erreur ???? Le Président monte au créneau et remet les choses en

place, il faut dire que le groupe était scindé en 2 dans des salles différentes et qu'on n'avait pas le même retour des choses.

On regagne nos chambres et le lendemain après le déjeuner, reprise de la route. Distribution du Quiz, arrêt au Luxembourg pour dîner, et en avant direction Gembloch. Correction du jeu et demande de plusieurs personnes de refaire l'expérience l'an prochain, on a un an pour y penser. Arrivée à Gembloch en fin d'après-midi et reprise des voitures en se promettant de se revoir très vite sur une marche avant les prochaines vacances. La dame qui a raté le bateau a encore oublié son sac à main dans le car.

Ceci termine les péripéties du club les Spartiates à Sainte-Maxime en espérant que ces moments vous rappellerons de bons souvenirs.

A bon entendeur..... Spartiates.